

笠井和彦
学生時代は論文が得意で、次のようなエピソードを教えてくれました。文藝部の同人誌『印象』に寄稿を求められ、3年生の夏休みに、一歩も家の外に出ることなく「宮沢賢治論」を書き上げて発表しました。すると、多く

笠井和彦

和彦

CORPORATE INFORMATION

福岡ソフトバンクホークス株式会社
福岡県福岡市中央区地行浜2丁目2番2号



東京都港区のソフトバンク本社ビル。
東京湾に面し、25階の社員食堂からお台場までのパノラマビューを楽しめる。



パ・リーグ優勝、クライマックスシリーズ優勝、日本シリーズ優勝と3回続いた祝勝会。
選手・スタッフ全員で喜び合った。



「鷹の祭典2011」チャンピオンブルー色に染まったヤフードーム。



笠井氏の名も刻まれた優勝記念の勝利ダルマ。

011年11月20日、日本シリーズの最終戦で福岡ソフトバンクホークスが中日ドラゴンズに勝利し、悲願である日本一を手にしました。2005年に福岡ソフトバンクホークスとして球界に参入して7年目、この日を誰より待ち望んでいたのは、参入以来球団社長兼オーナー代行を務めたきた笠井和彦氏ではないでしょうか？優勝後、新聞インタビューで「念願がかないました。監督以下、コーチ、選手全員で勝ちとった栄冠です」と感慨深げに答えています。

香川大学経済学部を卒業以後、40年以上金融業界で勤めた後、ソフトバンク株式会社取締役に就任。2005年より、福岡ソフトバンクホークスの球団社長兼オーナー代行を務める笠井氏。意外にも、未知の領域である球団経営に不安は抱いていませんでした。「プロ野球の球団経営はシンプルです。売上とコストが明確だからです。売上は入场料、広告料、飲食料、グッズ収入の集積で、コストは主に人件費（選手・社員）と諸経費です」と話します。理路整然と話す姿に笠井氏の手腕を垣間見た気がしました。

この論理的な思考は学生時代に培われたようです。

笠井氏の名も刻まれた優勝記念の勝利ダルマ。

011年11月20日、日本シリーズの最終戦で福岡ソフトバンクホークスが中日ドラゴンズに勝利し、悲願である日本一を手にしました。2005年に福岡ソフトバンクホークスとして球界に参入して7年目、この日を誰より待ち望んでいたのは、参入以来球団社長兼オーナー代行を務めたきた笠井和彦氏ではないでしょうか？優勝後、新聞インタビューで「念願がかないました。監督以下、コーチ、選手全員で勝ちとった栄冠です」と感慨深げに答えています。

今シーズン、ヤフードームの入場者数は昨シーズンより15万人増の約230万人で、過去最多を記録しました。笠井氏は「やはり、チームが強いとファンの皆さんのが球場に足を運んでくれます」と謙虚に話しますが、営業努力なしに達成できる数字ではありません。球団には約60人の営業スタッフがあり、ユニークなイベントを多数企画しています。たとえば、当日の入場者はもちろん、福岡市内のタクシー運転手や空港の航空会社スタッフにレブリカユニホームを配布し、街中をホークスで染める「鷹の祭典」や、女子高生限定で「ピンクのユニ

しましたね」と、笑いながら当時を振り返りました。

今シーズン、ヤフードームの入場者

数は昨シーズンより15万人増の約230万人で、過去最多を記録しました。笠井

氏は「やはり、チームが強いとファンの

皆さんのが球場に足を運んでくれます」と謙虚に話しますが、営業努力なしに達成できる数字ではありません。球団には約60人の営業スタッフがあり、ユニークなイベントを多数企画しています。たとえば、当日の入場者はもちろん、福岡市内のタクシー運転手や空港の航空会社スタッフにレブリカユニホームを配布し、街中をホークスで染める「鷹の祭典」や、女子高生限定で「ピンクのユニ

しましたね」と、笑いながら当時を振り

返りました。

今シーズン、ヤフードームの入場者

数は昨シーズンより15万人増の約230万人で、過去最多を記録しました。笠井

氏は「やはり、チームが強いとファンの

皆さんのが球場に足を運んでくれます」と謙虚に話しますが、営業努力なしに達成できる数字ではありません。球団には約60人の営業スタッフがあり、ユニークなイベントを多数企画しています。たとえば、当日の入場者はもちろん、福岡市内のタクシー運転手や空港の航空会社スタッフにレブリカユニホームを配布し、街中をホークスで染める「鷹の祭典」や、女子高生限定で「ピンクのユニ

しましたね」と、笑いながら